



13 Pièces

410 m²

Réf. 87011274

10 500 000 €

Cogolin

Maison à vendre (83310)

Riviera Prestige

LUXURY REAL ESTATE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du Golfe de Saint-Tropez, ce remarquable domaine viticole biologique d'environ 12ha et son oliveraie d'environ 250 oliviers s'inscrivent dans un environnement préservé où patrimoine, nature et art de vivre provençal se rencontrent harmonieusement. La Maison de Maître du XIXe siècle, entourée d'un parc clôturé d'un hectare, offre de beaux espaces de réception comprenant hall d'entrée, salon, salle à manger et cuisine. L'ensemble propose 6 suites réparties entre la bâtisse principale et 3 hébergements indépendants de charme. À l'extérieur, de vastes terrasses, une grande piscine, une ...

Nestled in the heart of the Gulf of Saint-Tropez, this remarkable organic wine estate set within approximately 12 hectares, together with its olive grove of around 250 olive trees, enjoys a preserved setting where heritage, nature and the Provençal art of living blend harmoniously. The 19th-century Manor House, set within approximately one hectare of enclosed landscaped grounds, offers elegant reception areas including an entrance hall, living room, dining room, and kitchen. The property features six suites, distributed between the main residence and three charming independent guest ...

RIVIERA PRESTIGE.FR

49 boulevard Montfleury - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

